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香港文匯報訊（記者李慶全）「亞洲電影博
覽會2015」昨日舉行，大會頒發「2015 Icon
Award」予博納影業集團創辦人暨製片家于冬
及「年度傑出導演大獎」予「史力加之父」許
誠毅，表揚二人對中國電影業的貢獻。
于冬昨日懷着高興的心情從施南生手上接過
「2015 Icon Award」後，他表示這是他獲得的
首個國際性獎項，是表達了他15年來對電影行
業的貢獻，所以是蠻開心的。于冬指從事電影
至今，他共開拍了超過270部電影，在全世界
獲得過400多個獎項，到今日亦建造了35間中
國電影院，且所製作的都是有水準及藝術追求
的電影。問到得獎後明年的目標？于冬表示昨
日正好是他公司於美國上市五周年的紀念日
子，在這5年間，共拍了60部電影，票房收入
超過130億，亦從6間電影院增加至35間，資
產規模增長了20倍以上，這人生經歷都很重
要，他笑說：「現在我45歲，5年來將我的企
業保持在中國企業的前三名，希望能繼續穩定
發展。」他更透露今年的下半年到2016年，其
公司會計劃開拍28部電影製作，現有一半電影

已經在進行拍攝當中，另一半會在春節過後陸續投入拍攝。再問
到獲獎後如何慶祝？于冬笑謂做製作人總是忙忙碌碌蠻辛苦的，
也沒特別去慶祝，只希望繼續拍更多有品質的電影讓影迷和觀眾
認可，他笑說：「希望到我60歲前，會多拍7、80部好電影給大
家欣賞。」

許誠毅獲傑出導演歸功團隊
許誠毅所拍的《捉妖記》於內地收24億元人民幣創下最高票房
紀錄，昨日獲頒「年度傑出導演大獎」，他表示相當高興，但獎
項不止於他一人擁有，是整個團隊及老闆江志強的功勞，不過能
在自己的地方獲得肯定他是分外開心的，至於電影能打破內地票
房紀錄，實在也是意外的豐收，事隔數月，他仍聽到有觀眾對他
說很記掛他這部戲，他就更加感到開心，所以都希望能請大家吃
餐飯慶祝。許誠毅透露《捉妖記2》正籌備開拍，今次也希望沿用
台前幕後原班人馬，而上次製作費要3.5億元人民幣，也得看老闆

的意向，不過他指上次都問他
為何這樣「慳」，他表示自己
拍慣動畫，進度及製作費能預
計得到，拍真人電影他還是首
次，所以拍攝時會步步為營不
想超支。笑問他為老闆賺大
錢，今次有否加導演費？許誠
毅笑說：「未傾過呀，一傾會
好煩，之前我在夢工場是一張
合約，簽 6 年都是同一樣人
工，我真的最多謝江老闆肯大
膽和有信心投資《捉妖記》，
所以錢由他來決定吧！」

香港文匯報訊猴年將至，著名堪輿學家蔡
興華師傅及楊天命師傅請來郭秀雲 (Sharon)
擔任嘉賓上節目，為她批算八字，預測來年
運勢。Sharon積極參與公益活動，又努力推
動環境保育，楊師傅指原來一切皆與她的命
格有關。「Sharon係一個只求付出，不問收
穫嘅人，從八字睇得出佢係辛苦命。而且，
佢有不平則鳴嘅性格，鍾意追求公義，53歲
有機會從政。」
郭秀雲當年與錢小豪在澳洲奉子成婚，她

回想亦覺得太衝動，「我本身係混血兒，思
想好洋化，結婚後好快就發現大家背景唔
夾，雖然有盡力挽救過段感情，但最後都唔
成功。我嘅囝囝自2歲起已經由現任老公照
顧，佢係一個好體貼、好可靠嘅丈夫。」對
於兒子龐景峰的戀情，Sharon表示非常關
注，「我同囝囝間中都會傾感情事，我並唔
係想干涉佢拍拖，只係唔想佢重蹈我嘅覆轍
─奉子成婚，幸好依家佢去韓國發展，當地
嘅事務所好嚴格，我都好放心交個囝畀佢哋
照顧。」

香港文匯報訊
（記者李思穎）松
岡李那自傳出跟林
德信(Alex)三年情告
終，昨日首度公開
露面談及與Alex關
係，她依然死口否
認和Alex拍拖，揚
言沒有拍拖又何來
分手，而雙方則仍
有聯絡。
松岡和鄭中基

(Ronald) 昨日出席
now台節目巡禮活
動，倆人在台上玩
遊戲選擇想要節
目。松岡去了日本
做音樂一個月，前
日才返港，問到她
和Alex是否分手，
她表示：「我們是好好朋友，因為無一
齊，所以從來無分手，自己沒有講大
話。」松岡透露現時單身無拍拖，至於單
身多久，她只說「好久，多久便忘記
了。」問到有否跟Alex聯絡？她謂：「會
有聯絡，昨(前)日先 whatsapp 他，會問
『How Are You？』一些普通對話，他好
sweet，是個親切男仔，總之我們無拍拖，
無分手，(有指Alex太黐身，令你忍受不

到？) 不是，他有很多事要做，要做運動、
音樂，經常很忙，不覺得他是這樣的人，
(他脾氣很大？)他是個好冷靜的人，懂得控
制自己情緒，好成熟，知道那些事可以做
和不做，不是壞脾氣的人，就算有時嬲亦
很快忘記，(有否吵架？)不記得，無呀。」
有指Alex搬近松岡所住的銅鑼灣區，方便
箍煲，松岡否認其事，強調對方不是住銅
鑼灣，報道失實。松岡稍後便會返日本跟
家人過聖誕，如果有時間，她會相約Alex
見面，日後有工作便會回港。

Ronald手插細仔大便
同場的Ronald透露細仔明日正好十個月

大，忙着湊仔的他自爆：「我試過手指插
落大便，有時因尿片包得不好所致，可能
是第二胎，緊張程度不及第一胎，比較馬
虎，所以便插到屎，已經命中過一、二
次，又試過尿片包得不好，抱着細仔時突
然感到肚子暖暖的，原來是尿漏了出
來。」Ronald又透露大女不時呷弟弟醋，
見我抱着弟弟，阿女便扮BB要抱抱，又經
常問我抱到她幾多歲，若然我年老不能動
會否繼續抱她，我便笑說叫她到時抱番我
轉頭得唔得。Ronald表示會留港陪囝囝過
第一個聖誕節，問到會否再追第三胎？他
謂：「生三個沒問題，但太太希望先休息
一下，(陳豪三年三個？)係呀，我唔掂，他
們應該很勤力。」

Twins 最近忙於投入演唱會排練，因此率先領獎後便離開，
問到有否踫見過Jessica？阿嬌坦言
在工作場合見過很多次，而對方這
次是壓軸，阿Sa答謂這也不會見
到了。Twins透露近來常排舞出得
汗多，皮膚也變好人又健康得多，
阿Sa還取笑阿嬌好大汗，跳貼身
舞時摸到一身大汗似被水淋濕了也
會即時縮手，幸好她沒臭味。阿嬌
苦笑說：「真不好意思，其實我都
有點尷尬，亦看過中醫調理，醫生
說我太虛了。」另曾指跟阿嬌有宿
世姻緣的李泳漢快將結婚，阿Sa
笑說：「恭喜他，亦恭喜阿嬌。」
阿嬌也送上祝福：「祝他幸福美
滿，生個得意的BB。」問阿嬌有
否失落感？她笑言沒有，因為自己
已經絕緣，她表示泳漢之前有來過
跟她講不好意思，大家都不存在尷
尬。

避談胞妹Krystal緋聞
Jessica一身黑色連身裙亮相，在場

粉絲即不停尖叫，她亦友善地走向

粉絲握手，但卻引起一陣混亂，圍
欄險些給推倒，她被嚇至退開了一
步。Jessica接受訪問時，翻譯着她以
廣東話跟大家打招呼，她顯得愕然
表示不懂說，之後才以普通話夾雜
英語說：「你好嗎？I am Jessica。」
她對獲獎坦言感到高興，希望能盡
快在舞台上跟大家見面，即將會推
出新專輯，會有些跳舞歌曲。當問
她喜歡當歌手還是當品牌設計師，
她笑指大家像在問她喜歡爸爸還是
媽媽，所以兩種工作都是同樣喜歡
的。談及胞妹Krystal跟BIGBANG的
T.O.P傳緋聞，她面有難色未及回答
便由工作人員拉走。

吳若希認「呃like」
吳若希上載針炙時拍的照片卻遭

網友給予負評，但她仍撐說：「得
唔得呀？證明我手臂長，這個角度
都影到。」對於不時上載照片都引
來批評，她自謔因想爭第一位，提
到她已在「最討厭藝人」榜上第六
位。她帶笑指身邊人都說她差勁拿
不到第一。她坦言自己是「呃

like」，因要配合《實習天使》的
「呃like女神」角色。林欣彤約滿
無綫改簽王祖藍旗下，她坦言動筆
機會很大，但還是稍後再作公佈。
提到她將參加《我是歌手4》，林欣
彤表示其實尚未落實。另梁芷珊昨
日偕同香港足球代表隊進場，見她
消瘦膚色又暗啞，她透露現體重有
111磅，只是比以前較瘦，至於臉
色不佳則會多注重飲食，因做過身
體檢查是沒問題。鄭欣宜獲公司投
放一百萬元給她做新唱片，引起同
門關心妍不滿將不肯續約，欣宜指
公司沒有這樣做，關心妍也來電解
釋沒生她氣，且她倆向來老友，知
她不會這樣的。

Twins打頭陣領獎

無碰頭無碰頭
阿嬌阿嬌阿嬌與JessicaJessicaJessica

香港文匯報訊（記者 李慶全）

Twins昨日出席網站頒獎禮並打頭陣

領獎，而至於跟鍾欣潼(阿嬌)舊愛K先

生拍拖的前少女時代成員Jessica(鄭

秀妍)則壓軸亮相，二人無緣碰面，活

動尚有鄭俊弘、吳若希、鄭欣宜、周

柏豪、陳展鵬及胡定欣等出席。

TVB盆菜宴各候選人拉票
阿姐點名讚鍾嘉欣
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松岡李那堅稱從未和林德信拍拖

香港文匯報訊（記者吳文釗、李
思穎）「TVB 職藝員聯歡晚宴
2015」連續兩晚在將軍澳電視城舉
行，昨晚先筳開186席盆菜宴，招待
台前幕後共二千五百人，出席藝員有
250位，現場安排應屆台慶頒獎禮的候
選人即場向同事拉票，又有「星夢幫」
歌手演唱。當晚出席藝人有汪明荃、陳
百祥、黎耀祥、黃心穎、高海寧、李施
嬅等，集團行政總裁李寶安和無綫主席陳
國強亦有現身。
今年已是無綫第四年搞盆菜宴，先有高

層李寶安上台致詞，並率先投票心水獎項
人選，李寶安表示：「無綫這麼多年來經歷
重大挑戰，都可以安然渡過，但友台大埔個
間唔好彩，幾個月後便沒有電波傳送，前途
渺茫。」他又勉勵員工要繼續努力。
有份提名角逐「視后」的阿姐被問到信心多

少，她表示：「不知今日拉票，希望大家支持
《華麗轉身》，好開心可以同班後生一齊拍

攝，又可以一齊入圍，感覺挺得意，這部是誠
意之作。(如何拉票？)大家投我一票啦。」阿姐
在新加坡封后，今回有信心再下一城？「每個
人都應有信心，部戲是好睇，(誰是對手？)每一
個都做得好，其實我也不是每套劇有看。」不
過阿姐就點名讚鍾嘉欣做得好，跟以前相比有
好大進步，同時又睇好田蕊妮、胡定欣和楊
怡。說到無綫高層呼籲藝人支持器官捐贈卡，
阿姐表示仍未簽，要同老公羅家英商量，以前
中國人對此很罩忌，不會主動提出，其實可以
延續生命是很有意義的事。
黎耀祥被問到會投票給誰，他笑說：「我看

風使，會投陳展鵬一票，因他走勢好勁，之
前在外地得到兩個獎，加上其年資和經驗，也
是時候給他，我都攞過幾屆，以過來人身份知

道獎項對演員有好大鼓勵，(你放棄奪獎？)不
是，這個獎還有觀眾和評審投選，阻止不到其
他人選擇。既然自已參與得這遊戲，都要盡力
拉票和投入，這個頒獎禮公司搞得好成功，難
得一班演員可以聚在一起，(心水視后？)好難
估，田蕊妮和胡定欣都好，她們兩個角色都關
鍵，難以選擇。」

心穎大受歡迎添信心
黃心穎甚受現場職員歡迎，紛紛要求合照，

她也給嚇了一跳，從而令她對獎項更有信心，
最想奪得「飛躍進步大獎」，問她如何拉票？
她笑說：「會叫埋姐姐幫手拉票，不過獎不是
拉便有，若然拉回來的便不是實至名歸，相信
有經驗又到時候的話，自然會有獎。」
李施嬅有份入圍視后，她坦言沒有信心，原

本她以為憑《風雲天地》入圍女配角，因在該
劇被阿姐點名讚好，可惜最終榜上無名，難免
有點失望。至於視后人選，她會選投好姐妹胡
定欣，除了有感情分，定欣也是好演員，之前
在大馬見到對方得獎時，在台下的施嬅都很替
對方開心，所以會叫埋其他朋友一齊投定欣一
票。

■■松岡李那稱跟林德
信無拍拖、無分手。

■Twins■Twins最近忙於投入演唱會排練最近忙於投入演唱會排練，，因此率先領獎後便離開因此率先領獎後便離開。。 ■■吳若希上載針炙時拍的照吳若希上載針炙時拍的照
片卻遭網友給予負評片卻遭網友給予負評。。

■■許誠毅高興獲獎。

■Jessica■Jessica以一身黑以一身黑
色連身裙亮相色連身裙亮相。。

■Jessica■Jessica引起一陣混亂引起一陣混亂，，
圍欄險些給推倒圍欄險些給推倒。。

■■眾藝員出席盆菜宴眾藝員出席盆菜宴。。

■■于冬從施南生手上接過于冬從施南生手上接過
「「20152015 Icon AwardIcon Award」。」。

■■楊天命師傅在節目為郭秀雲楊天命師傅在節目為郭秀雲((中中))批算八字批算八字。。

■■「「TVBTVB 職 藝 員 聯 歡 晚 宴職 藝 員 聯 歡 晚 宴
20152015」」在將軍澳電視城舉行在將軍澳電視城舉行。。


